



Concours de calcul mental au BDA

publié le 28/04/2023 - mis à jour le 04/05/2023

Jeudi 27 Avril s'est tenu le concours de calcul mental au lycée du Bois d'Amour. 15 de nos élèves de troisième ont concouru avec des élèves de Lusignan, du collège Renaudot et des secondes du lycée.



Après s'être échauffés les neurones avec les calculs proposés, ils ont assisté à un spectacle sur le thème des Mathématiques. La troupe de [l'île logique](#) a enchaîné des saynètes sur des thèmes variés de théories mathématiques et a su aiguiser la curiosité avec une touche d'humour. Voici un lien vers les capsules vidéos de cette troupe : [Shtam](#).

Une remise des prix du concours s'est soldée par le triomphe de 3 de nos élèves qui ont monopolisé le podium :

1ère : Eve B. ; 2ème : Emma L. ; 3ème : Eva DM

La relève scientifique est donc prête avec des filles qui tiennent le haut du pavé !

Nous pouvons également féliciter nos participants qui nous ont permis d'obtenir de très bons résultats.

Nous avons clôt cette excellente matinée avec une pique-nique presque au sec !

Rendez-vous a été pris pour renouveler cette expérience l'année prochaine.

MAJ du 4 Mai : Vous trouverez un corrigé ici :

 [finale_bda2023_corr](#) (PDF de 153.8 ko)

et vos copies seront remises par votre professeur de mathématiques.